
 
 
                                       ~űǳǀŌǔϔņόģĿĿǜŌűƇϔ^ ~:ϔξ Foyer ņό ĿĿǜŌűƇϔ§ōņűĿģƇűǈōϔLa Roche des Vents - ADAPEI 07 ξ MAJ 28/11/2024                           Page 1 sur 44 

 
 
 

~kċØGíϔAό ::ôGk~ 

FOYER Dό ::ôGk~ϔ§HAk: ~kàH « La Roche des Vents » 
863 route de la Chomotte  

07100 ROIFFIEUX  
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Prénom  ΨϔΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪ 
NOM ΨϔΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪή 
Date ņόģdmission ΨϔΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪΪή 



 
 
                                       ~űǳǀŌǔϔņόģĿĿǜŌűƇϔ^ ~:ϔξ Foyer ņό ĿĿǜŌűƇϔ§ōņűĿģƇűǈōϔLa Roche des Vents - ADAPEI 07 ξ MAJ 28/11/2024                           Page 2 sur 44 

SOMMAIRE 

Thématique  Page 
Coordonnées du Foyer d ό ĿĿǜŌűƇϔ§ōņűĿģƇűǈō La Roche des Vents  03 / 44 
Présentation ADAPEI 07 04 /  44 
Organigramme ADAPEI 07  05 / 44 
Organigramme du Foyer ņό ĿĿǜŌűƇϔ§ōņűĿģƇűǈō La Roche des Vents  + Mot de bienvenue de la Présidente  06 /  44 
Les professionnels  07 /  44 
~ŌǈϔņƚƏģűƑŌǈϔņόģĿĿƚƏƽģťƑŌƏŌƑǔϔ 08 /  44 
Configuration du Foyer d ό ĿĿǜŌűƇϔ§ōņűĿģƇűǈō 09 / 44 
:ƚƏƽƚǈűǔűƚƑϔņόǜƑϔƽģǳűƇƇƚƑ 10 / 44 
Les repas 12 / 44 
Les règles de la vie collective  13 / 44  
~ŌǈϔǈģƇƇŌǈϔņόģĿǔűǳűǔōs 14 / 44 
Les activités proposées  16 / 44 
Transferts / Vacances  20 / 44 
Séjours adaptés  22 / 44 
ÕģǀǔűĿűƽģǔűƚƑϔĴϔƇģϔǳűŌϔņŌϔƇόōǔģľƇűǈǈŌƏŌƑǔ 23 / 44 
Votre avis compte (enquête de satisfaction ) + Conseil de la Vie Sociale 24 / 44 
La composition du Conseil de la Vie Sociale  25 / 44 
Les visites / Les absences  26 / 44 
Les partenaires de proximité  27 / 44 
Les partenaires institutionnels  28 / 44 
Les documents administratifs  29 / 44 
Les papier s à fournir pour votre dossier médic al 30 / 44 
Mes droits sur mes données à caractère personnel  31 / 4 4 
Mes droits sur mon dossier + Mes directives anticipées + La personne de confiance  32 / 4 4 
Mes droits sur mon image  33 / 4 4 
Les documents que vous recevrez  34 / 44 
La charte des droits et des libertés de la personne accueillie  35 / 44 
Que coûte une place en Foyer d ό ĿĿǜŌűƇϔ§ōņűĿģƇűǈō ? 36 / 44 
Exemple de calcul des frais de séjour  38 / 44 
Contestation s / Plaintes / Réclamation s + Lutte contre la maltraitance  39 / 44 
Les personnes qualifiées  40 / 44 
Assurances / Mutuelle complémentaire  41 / 4 4  
Coupon réponse  : utiliser mon image  43 / 4 4 
Récépissé : Attestation réception outils loi 2002-2 44 / 4 4 



 
 
                                       ~űǳǀŌǔϔņόģĿĿǜŌűƇϔ^ ~:ϔξ Foyer ņό ĿĿǜŌűƇϔ§ōņűĿģƇűǈōϔLa Roche des Vents - ADAPEI 07 ξ MAJ 28/11/2024                           Page 3 sur 44 

 

 

Bienvenue  

                    

Coordonnées du Foyer dό ĿĿǜŌűƇϔ§ōņűĿģƇűǈō  
                                   

                                  ADAPEI 07 

    FAM « La Roche des Vents » 

                                  863 route de la Chomotte  

         07100 ROIFFIEUX  

 

         04.75.69.26.43 

  

                 secretariat -foyers@adapei07.fr 

mailto:secretariat-foyers@adapei07.fr
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Présentation ADAPEI 07   
~ό A ÕGkϔ̈́͋ϔŌǈǔϔǜƑŌϔģǈǈƚĿűģǔűƚƑϔņŌϔƽģǀŌƑǔǈϔ 

ŌǔϔņόģƏűǈϔņŌǈϔƽŌǀǈƚƑƑŌǈϔŬģƑņűĿģƽōŌǈή 
 

Elle agit pour que toute personne handicapée  

ņűǈƽƚǈŌϔņόǜƑŌϔǈƚƇǜǔűƚƑϔņόģĿĿǜŌűƇΩϔ 

ņόģĿĿƚƏƽģťƑŌƏŌƑǔϔŌǔϔņόűƑĿƇǜǈűƚƑήϔ 

 

                             

 

 
ADAPEI 07 gère 15 établissements et  services  

implantés sur le Département Ardèche (07).  
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Organigramme ADAPEI 07  
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Organigramme du Foyer ņό ĿĿǜŌűƇϔ§ōņűĿģƇűǈō  

 

 

 

 

 

 

 
 

                         Mot de bienvenue de la Présidente ξ Mme Élisabeth CHAMBERT  
« zŌϔ ǳƚǜǈϔ ǈƚǜŬģűǔŌΩϔ ģǜϔ ƑƚƏϔ ņǜϔ :ƚƑǈŌűƇϔ ņό ņƏűƑűǈǔǀģǔűƚƑΩϔ 9űŌƑǳŌƑǜŌϔ Ĵϔ Ƈό ņģƽŌűϔ ̈́͋.                                          
~ό ǈǈƚĿűģǔűƚƑϔŌǈǔϔģǜǈǈűϔƇģϔǳƝǔǀŌ ! » 
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Les professionnels  

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mme Anaïs VALLA 
Assistante Sociale  

 

M. Joël VIVIERS 
Chef de Service  FV/FAM  

Mme Émilie FOURNEL 
Directrice Secteur Habitat  

Mme Naïma BEHLOULI   
Psychologue  

Mme Maguy VINCENT  
Comptable  

 

Mme Déborah PAQUET 
Technicienne Administrative  
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~όōƿǜűƽŌϔōņǜĿģǔűǳŌϔϔϔϔϔϔϔ~ŌϔƽŌǀǈƚƑƑŌƇϔǈƚűťƑģƑǔ :  ~ŌϔƽŌǀǈƚƑƑŌƇϔņόŌƑǔǀŌǔűŌƑ 

                                         Infirmière s, Aides-Soignant s,             (Équipe technique et Agents de Service Intérieur)  

 

~όģĿĿƚƏƽģťƑŌƏŌƑǔϔproposé par le Foyer d ό ĿĿǜŌűƇϔ§ōņűĿģƇűǈōϔconcerne les domaines suivants :  

Á ~όŬōľŌǀťŌƏŌƑǔϔŌǔϔƇģϔǀŌǈǔģǜǀģǔűƚƑ 
Á La relation avec les autres   
Á ~όģƑűƏģǔűƚƑϔǈƚĿűƚ-culturelle, les activités éducatives et sportives  
Á La vie quotidienn e 
Á ~ģϔĿűǔƚǺŌƑƑŌǔōΩϔƇόűƑĿƇǜǈűƚƑϔņģƑǈϔƇģϔĿűǔō 
Á Le suivi médical régulier  
Á ~όģǈǈűǈǔģƑĿŌϔĿƚƑǔűƑǜŌϔƽƚǜǀϔŌŤŤŌĿǔǜŌǀϔƇŌǈϔģĿǔŌǈϔŌǈǈŌƑǔűŌƇǈϔņŌϔƇģϔǳűŌϔĿƚǜǀģƑǔŌ (dont les soins 

corporels)  
Á ~όģĿĿƚƏƽģťƑŌƏŌƑǔϔĴϔƇģϔǀōģƇűǈģǔűƚƑϔņŌϔĿŌǀǔģűƑŌǈϔņōƏģǀĿŬŌǈϔģņƏűƑűǈǔǀģǔűǳŌǈϔ 
Á ~όģűņŌϔĴϔƇόƚǀťģƑűǈģǔűƚƑϔņŌǈϔƇƚűǈűǀǈϔŌǔϔǳģĿģƑĿŌǈ 
Á La collaboration dans la cohérence du parcours institutionnel du résident  

~όG §ϔģĿĿƚƏƽģťƑŌϔņŌǈϔģņǜƇǔŌǈϔŌƑϔǈűǔǜģǔűƚƑϔņŌϔŬģƑņűĿģƽϔņƚƑǔϔƇŌǈϔľŌǈƚűƑǈΩϔŌƑϔǔŌǀƏŌǈϔņŌϔǈģƑǔōϔŌǔϔņŌϔǈƚűƑǈΩϔ
ģǜťƏŌƑǔŌƑǔϔŌƑϔƏőƏŌϔǔŌƏƽǈϔƿǜŌϔƇόģǳģƑĿōŌϔŌƑϔīťŌήϔ 
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Configuratio n du FAM La Roche des Vents  
Le FV / FAM  ŌǈǔϔĿƚƏƽƚǈōϔņόǜƑϔľīǔűƏŌƑǔϔĿƚƏƽǀŌƑģƑǔϔ4 pavillons  : Aventurine, Jade, Opaline et Ambre  

Dont le pavillon 4 (Ambre) est ņōņűōϔƽģǀǔűŌƇƇŌƏŌƑǔϔģǜϔ^ƚǺŌǀϔņό ĿĿǜŌűƇϔ§ōņűĿģƇűǈō.  

~Ōϔ^ §ϔņűǈƽƚǈŌϔņόǜƑϔģťǀōƏŌƑǔϔƽŌǀƏŌǔǔģƑǔϔƇόģĿĿǜŌűƇϔņŌϔ͋ϔǀōǈűņŌƑǔǈή 

           

   

  

       

 

 

 

                                       

            

                                                                                                                

   

 

 

 

Pavillon 4 : Ambre  
(7 chambres)  
Tel : 04 75 69 01 22 
ambre@adapei07.fr   
Sandrine BOURGOGNE (ES) 

mailto:ambre@adapei07.fr
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Le pavillon est composé de  : 

 

V 15 Chambre s individuelles  (dont 7 sont dédiées au FAM).  
Chaque résident a une chambre.  
ċƚǜǈϔƽƚǜǳŌȄϔƇόģƏōƑģťŌǀϔŌǔϔƇģϔņōĿƚǀŌǀϔĴϔǳƚǔǀŌϔťƚǟǔ.  

 

V Espace sanitaire : vous y trouvez du matériel adapté et confortable  

                                

 

 

 

 

 

 

 

 

Pour le bien -être de tous,  

ƇόŌƑǈŌƏľƇŌϔņǜϔľīǔűƏŌƑǔϔŌǈǔϔƑƚƑ-fumeur.  

Dans le bloc sanitaire : 
- Toilettes  

(dont un adapté PMR) 
- Douches  
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Salon  

 

Terrasse : vous pouvez profiter des terrasses ombragées.  

Salle de vie  
Cuisine 
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Les repas  
Le petit -déjeuner est servi entre 07h00 et 09h 00  

 

Le repas de midi est pris entre 12h00 et 13h30.  

 

Le repas du soir est pris entre 18h 00 et 19h00 .  

 

En fonction de votre état de santé, des régimes  
alimentaires sont établis sur prescription médicale  :  

- Hypocalorique  
- Sans acidité 
- Diabétique   
- Intolérance alimentaire  
- Allergie  

Les textures peuvent également être modifiées  : 
- Aliments mixés / lissés  
- Eau gélifiée  

Possibilité de préférence alimentaire culturelle  : sans porc  (ex.).  
~ŌǈϔǀŌƽģǈϔǈƚƑǔϔƽǀōƽģǀōǈϔƽģǀϔƇόģǔŌƇűŌǀ restauration  ņŌϔƇόGà í.                                                                                                                                
Le plan alimentaire est élaboré  en collaboration avec une diététicienne.  

Des ateliers collectifs de cuisine pédagogique sont organisés tous les dimanches et ponctuellement en 
semaine. 



 
 
                                       ~űǳǀŌǔϔņόģĿĿǜŌűƇϔ^ ~:ϔξ Foyer ņό ĿĿǜŌűƇϔ§ōņűĿģƇűǈōϔLa Roche des Vents - ADAPEI 07 ξ MAJ 28/11/2024                           Page 13 sur 44 

Les règles de la vie collective   
Les actes de violence  

ŌǔϔƇŌǈϔǳƚƇǈϔņόģǀťŌƑǔϔ/  ņόƚľƁŌǔǈϔsont interdits.  

De tels agissements doivent être signalés  

 aux professionnels et à la direction . 

Ils peuvent entraîner des sanctions  

ģǜϔƑűǳŌģǜϔņŌϔƇόōǔģľƇűǈǈŌƏŌƑǔϔ 

et des poursuites par la police et devant la justice.  

 

 

  

 

 

Je dois conserver mon calme .  
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~ŌǈϔǈģƇƇŌǈϔņόģĿǔűǳűǔōǈϔ 
                                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

V Salle de 
psychomotricité  

V Espace culturel  

et multimédia  

V Espace Retrait 
Apaisement  
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Espaces dédié s aux loisirs et aux temps libres  

 

 

                                                                                                

                                                                                                                                                                                           

                                                                               

 

 

              

 

 

 

 

 

V Salle arts-plastiques  

V Salle polyvalente  

V Salle esthétique  
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Les activités proposées  
~όōǔģľƇűǈǈŌƏŌƑǔϔƚǀťģƑűǈŌϔŌǔϔƽǀƚƽƚǈŌϔņŌǈϔģĿǔűǳűǔōǈϔģƽƽǀƚƽǀűōŌǈή 

:ŌǈϔģĿǔűǳűǔōǈϔǳűǈŌƑǔϔĴϔǳģƇƚǀűǈŌǀϔƇŌϔƽƚǔŌƑǔűŌƇϔŌǔϔĴϔŤģǳƚǀűǈŌǀϔƇόōƽģƑƚǜűǈǈŌƏŌƑǔϔņŌϔ
la personne .   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Musique   
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Ateliers de c réations Artistiques   
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Marche adaptée  

Sortie journée  

Moments festifs  
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Activités (avec participation financière du résident)   

Intervenante : Mme Virginie GAILLARD 
 

Intervenante : Mme Audrey TÊTE  

Intervenante : Mme Virginie GAILLARD 

Pédicure : Mme Caroline OLLIVIER 

Pédicure  

Art-Thérapie  

Théâtre  

Coiffure à domicile  

Intervenante : Mme Myriam VINCENT 
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Transferts / Vacances  
Les professionnels du FAM proposent ponctuellement des transferts de quelques jours  :  

Paris, Marseille, La ClusazΪŌǔĿή  
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Marseille  
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Séjours adaptés & Offres de répit sur le territoire  
Des vacances  adaptées ou des temps de répit peuvent ê tre organisés à votre demande.  

Ces séjours sont à votre charge financière.  AŌǈϔģűņŌǈϔƽŌǜǳŌƑǔϔőǔǀŌϔņŌƏģƑņōŌǈϔλǳƚűǀϔģǳŌĿϔƇό ǈǈűǈǔģƑǔŌϔàƚĿűģƇŌμήϔ 

  

            

                                                                        

 

 

 

 

 

 
  

 Il existe également 
des offres de répit.   


